

Pre-boarding / In-flight Announcement for flights bound for Canada

Below is an example of messaging to include in your pre-boarding and in-flight announcements for flights bound for Canada

Annonce avant l'embarquement ou pendant le vol pour les vols à destination du Canada

Vous trouverez ci-dessous un exemple de message à inclure dans vos annonces avant l'embarquement et pendant le vol pour les vols à destination du Canada

Attention all travellers bound for Canada:

Due to the Omicron variant, fully vaccinated travellers may be chosen to undergo arrival testing at the airport.

Save time and have a smoother trip by pre-registering in advance with the testing provider for your arrival airport.

It can take up to 15 minutes to register on site or you can pre-register now in just a few minutes.

For more information and to pre-register, visit travel.gc.ca/testing.

Attention à tous les voyageurs à destination du Canada :

En raison du variant Omicron, les voyageurs pleinement vaccinés peuvent être choisis pour subir les tests de dépistage à l'arrivée à l'aéroport.

Gagnez du temps et profitez d'un voyage plus fluide en vous pré-enregistrant à l'avance auprès du fournisseur de tests de votre aéroport d'arrivée.

L'enregistrement sur place peut prendre jusqu'à 15 minutes ou vous pouvez vous pré-enregistrer maintenant en quelques minutes seulement.

Pour plus de renseignements, visitez voyage.gc.ca/depistage
